

Le Semi du Cep à Cortailod (NE)

Ce semi-marathon n'a qu'une particularité, il est plat et suit la côte du Lac de Neuchâtel. La fréquentation n'est pas très importante et le public pas forcément présent. J'ai perdu du temps au retour car je me suis retrouvé seul à traverser un village qui n'était pas balisé et à un croisement je ne savais pas s'il fallait prendre à gauche ou à droite; et comme j'ai aperçu des personnes en tenues de courses sur ma gauche j'ai choisi la traversée intérieure du village. Mais ces gens ne participaient pas et il fallait prendre à droite. Personne ne m'a indiqué que je m'égarais et aucune signalisation ou bénévole n'assurait la course. Le fait était semble-t-il connu, et je regrette que ce manque d'organisation ne soit pas comblé.

Technique : 21.125 km (semi-marathon) / plat / route / lacustre